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Presidente da Câmara Municipal 

Passa Sete - RS. 

 

 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 09/2019 

                              

                              O Vereador que este subscreve, no uso de suas atribuições legais, solicita 

a Vossa Excelência para que encaminhe ao Senhor Prefeito Municipal o seguinte Pedido de 

Providência: 

 

                   Tendo em vista que a empresa Candy Tur, do município de Candelária, 

presta serviços de transporte escolar para o município de Passa Sete com seus ônibus em 

má conservação de uso, segundo relato de alguns pais dos alunos, peço para que seja 

realizado uma minuciosa vistoria nestes ônibus, com o mesmo vistoriador que presta 

serviço de vistoria aos demais ônibus que compõem a frota escolar do município, para 

verificar se os ônibus desta empresa estão ou não em condições de uso. Se de fato for 

atestado que não estão em boas condições, peço para que seja tomada as devidas 

providências, assim proporcionando uma maior segurança aos alunos. 

 

 

                      Sendo o que se apresenta para o momento, aproveitamos a oportunidade para 

lhe saudar. 

 

Passa Sete,  06 de junho de 2019. 

 

 

 

Eloi Kipper 

Vereador do PTB 

 

 
 

 

 

 

 

Publicado no mural e na Página 

Oficial da Câmara de Vereadores 

(www.camarapassasete.rs.gov.br) 

em 06/06/19. 

 

 

Pablo Cardoso 

Assessor Legislativo 
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